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Il Consiglio regionale del Veneto 
 
  PREMESSO che Intel, società multinazionale statunitense che produce 
chip e semiconduttori, in un complessivo piano di espansione che riguarda anche 
altre città europee, come emerso da notizie apparse sulla stampa da un anno si 
interfaccia con la Regione Veneto per un suo possibile insediamento industriale a 
Vigasio, nel Veronese, per la parte assemblaggio e confezione. La conclusione 
dell’operazione è prevista  in un arco temporale tra il 2025 e il 2027; 
  CONSIDERATO che come anche ha confermato l’autorevole agenzia di 
stampa Reuters, sarebbe previsto un investimento di 4,5 miliardi di euro, che 
porterebbe a 5 mila nuovi posti di lavoro, 1500 diretti e altri 3500 dell’indotto; 
  RITENUTO che il settore hi-tech è strategico non solo per il fattore 
occupazionale, ma anche per l’alto grado di innovazione che generebbe per tutto il 
Veneto, dove nascerebbe di fatto una Silicon Valley europea, centrale nella ricerca 
e nella produzione di chip di ultima generazione; 
  RILEVATO che sull’insediamento industriale di Intel è in atto una 
competizione tra Regioni, dato che anche la Regione Piemonte, al pari del Veneto, 
sta interloquendo con il colosso americano per attirare l’investimento nel suo 
territorio, in un’area tra Volpiano e Settimo Torinese, e che dunque la questione 
intreccia complessi risvolti economici, finanziari e politici; 
  RILEVATO che, il Veneto ha rilevanti fattori oggettivi, anche di tipo 
logistico e geografico, per attirare a sé l’investimento, si pensi che Intel ha 
annunciato anche la creazione di due insediamenti a Magdeburgo, in Germania, e 
che Vigasio si trova sulla linea del Brennero;     
  VALUTATO che proprio per vincere una partita politica di tale portata 
per la nostra regione, è fondamentale l’unità di intenti e l’azione sinergica di tutte 
le istituzioni e degli stakeholder politici, imprenditoriali e finanziari del Veneto; 
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ed è pertanto dovuto il pieno sostegno ai tavoli politici e tecnici di interlocuzione 
con Intel aperti da un anno dalla Giunta regionale e in particolare dal Presidente 
Luca Zaia; 
  tutto ciò premesso 
 

esprime il proprio sostegno 
 
alla Giunta regionale per l’iniziativa intrapresa affinché in sinergia con il mondo 
industriale possa essere realizzata l’importante progettualità descritta nelle 
premesse, che darà sviluppo e occupazione al territorio del nordest con importanti 
ricadute per tutta la filiera collegata all’hi tech; 
 

auspica che la Giunta regionale 
 
dia corso ad una intensificazione della fase precontrattuale al fine di poter 
proporre al partner soluzioni di mercato  migliorative rispetto ad altri potenziali 
interlocutori evidenziando anche l’importante asset infrastrutturale che la Regione 
Veneto può mettere a disposizione per favorire anche gli scambi commerciali nel 
mercato europeo. 

 


